

# 中原通信



文責 増永 善久



よろしくお願ひします。

4月の異動で、天草市の倉岳中学校から赴任しました、校長の 増永 善久 です。出身は阿蘇郡の西原村です。5年前に南小国中学校の教頭として1年間勤務していました。再び南小国町で勤務できることを懐かしく、またうれしく思っています。南小国中に勤務していた年度末に新型コロナウイルス感染症が出て、急に休校になり、大事な行事がいくつかできなくなってしまう、中途半端な私たちで異動をむかえたことが強く記憶に残っています。

今回、中原小に赴任しましたが、私自身はじめての小学校の勤務になります。赴任して半月以上がたちますが、まだまだ小学校に慣れないところがあり、戸惑いながら業務を進めているところです。はじめての小学校ですが、中原小の子どもたちや保護者の皆さま、地域の皆さまとの出会いを大切に、子どもたちが学ぶ楽しさを感じ、自分の持つ可能性を広げることへとつなげていければと思っています。



前任校の倉岳中学校の風景

さて、始業式や入学式で子どもたちに、校訓「ゆたかに かしこく たくましく」について話をしました。「ゆたかに」は心が豊かであることで、誰とでも仲よくできるやさしい人になってほしいこと、「かしこく」は学ぶことが楽しいと思えるようになってほしいこと、「たくましく」は規則正しい生活を送り、心身ともに健康に生活してほしいこと、校則にちなみ子どもたちに具体的に取組んでほしいことを話しました。現在の予測が難しい社会の中で、心豊かで、学ぶ楽しさを感じ、心身ともにたくましく生きていく力を子どもたちにつけてほしいと思っています。

## 4月の行事より

### ◎入学式

本年度は3名の新入生を迎えました。入学式では、3人とも元気の良い返事をしていました。また、私の式辞や教育委員会告示、高橋町長様と武田PTA会長様からの祝辞などしっかりと聞いている態度に感心しました。現在は、徐々に学校生活に慣れていく姿が見られます。



入場する1年生

### ◎地震避難訓練

熊本地震の発生からはや8年がたちました。4月11日に学校で地震避難訓練を実施しました。子どもたちが真剣に訓練に参加する様子や訓練の大切さについての話をしっかり聞いている様子が見られました。地震などの災害は、いつ起こるか分かりません。災害に備え、ご家庭でも災害について、お子さんと一緒に話をいただければと思います。



防災頭巾をかぶり校庭に避難

### ◎交通安全教室

4月12日に、「交通安全教室」を行い小国警察署の方々や地域交通安全活動推進委員の皆さんが来校されました。今回、「危険予測シミュレーター」をはじめ活用し、安全に登校するために気をつけることなどを学びました。もうすぐゴールデンウィークに入り、より交通量も多くなります。今回の教室で学んだことを生かして、交通安全をさらに進めてほしいと思います。(交通安全教室のことは学校ホームページにも掲載しています。)

### ◎麦畑の草取り

4月17日にナカバルツクル会の皆さまや前校長の井芹先生のご協力のもと、中原保育園の近くにある麦畑の草取りを1・2年生が行いました。子どもたちは、麦の間にある雑草をていねいに取っていました。時間いっぱい草取りをする姿に感心しました。収穫が楽しみです。(このことも学校ホームページに掲載しています。)

4月15日・16日・17日は家庭訪問があり、おじゃましました。4月はいろんな行事が目白押しです。今週金曜日(26日)の授業参観、PTA総会もお世話になります。

### [おことわり]

今年度から子どもたちの活動の様子は、学校のホームページを中心に保護者の皆さまや地域の皆さまにお知らせすることにしました。それにともない各担任からの学級通信は、次週の時間割が中心になります。(もちろん子どもの活動の様子を掲載することもあります。) ご理解のほどよろしくお願いいたします。